

いいまちづくり観音寺輝き隊通信

令和五年 五月一日 発行

文責：大西
編集：白川

【琴弾公園ヒストリー ③⑥】

《各務支考》その1

琴弾公園内（山口の井戸）の横には山へと向かう遊歩道があります。この遊歩道は「琴弾山頂への最も近い道で「観音寺松原」や「銭形、寛永通宝」の眺めが美しく沿道に茂る自生植物も観賞できた」と伝えられ、九十九曲（つくもまがり）道と呼ばれていました。この辺りで江戸時代の俳人各務支考（かがみしこう）



が、次のような句を詠んでいます。
有明と知らでや 松に蟬の声

九十九曲道は『玉石積み石段が百九十段あり、その延長は百四十メートルあった』といわれています。現在は石積みの階段が八十八段とコンクリートで補修された階段九十三段になっていて（山頂まで四百五十メートル）と書かれています。各務支考は琴弾山からほど近くにある一夜庵（山崎宗鑑の終の住処）にも訪れていて、句を残しています。

松涼し 鳩の心にも 一夜庵

（つづく）

◆公園清掃日について◆

今月の清掃日は **5月1日** です。
午前八時～九時（雨天：5月8日）

琴弾公園の池付近に集合
みんなでいい汗を流しましょう。

※問い合わせ 080-3211-11962



【琴弾公園クイズ ④⑨】

琴弾公園にある山口の井戸は弘法大師空海が掘ったとされていますが、空海の母親の名前は？

- ① 静御前（しずかごぜん）
- ② 玉依御前（たまよりごぜん）
- ③ 巴御前（ともえごぜん）

「輝き隊通信バックナンバー」と検索または下のQRコードからこの通信のバックナンバーを見ることが出来ます。また観音寺市のホームページからも輝き隊通信は閲覧できます。



雑言 寛談 永 話題のチャットGPT。AI（人工知能）が何でも教えてくれるといっているので、スマートフォンやパソコンを使って「五月号のお話のテーマは何がいいかな。」ってAIに聞いてみました。すると、●春の新しいスタートに向けた目標設定について ●五月病対策としての自己管理の大切さについて ●春のファッションやヘアスタイルのトレンド：（以下省略）と、即座にたくさん提案と、さらには「どのようなテーマにするか決まり次第、文章の方向性やアプローチの仕方をアドバイスすることもできますので、お気軽にお話しください。」ですって。来月号からここを

AIにおまかせしようかと思ったり。冗談はともかく、便利な物も古き良き物も、どちらも大事にしていくことがとても大切でとても難しいことなんです。ね。

◆いいまちづくり観音寺輝き隊◆

私たちは「琴弾公園の魅力高めること」を主な目的にしている小さな団体です。歴史的なものを身直し郷土愛を高め、まちをもっと元気にしようと思っています。



(M)